



# 鼓ヶ浦キッズ



学校教育目標：「学校が楽しい、明日も来たい」知・徳・体 調和のとれた子どもの育成

令和3(2021)年9月1日 第8号

## 「緊急事態宣言」期間中における本校の授業について

保護者の皆様方におかれましては、2学期の学校教育について、多大なるご心配をおかけしております。既にご存知のことと思いますが、新型コロナウイルス感染症拡大にともない、8月27日(金)、三重県に緊急事態措置が発令されました。このことを受け、鈴鹿市においても、子どもたちの感染予防と安全安心を何よりも第1に考え、9月1日(水)以降の本校の教育活動について、本市教育委員会の指導のもと、とり急ぎ、25日(水)ご家庭にメール配信により、お知らせいたしました。

あらためて、別紙『「緊急事態宣言」を踏まえた小中学校における2学期当初の対応について』の通り、以下のようにさせていただきますので、たいへんご迷惑をおかけいたしますが、御理解御協力いただきますようお願いいたします。

- 2日(木) 集団登校 3限授業 11時40分頃 集団下校
- 3日(金) 集団登校 3限授業 11時40分頃 集団下校
- 6日(月)～10日(金) 貸し出しパソコンを通じたオンライン授業**

- ① オンライン授業は3限(午前中のみ)です。
- ② 時間割や授業内容などは学年通信でお知らせします。
- ③ 13日(月)以降の授業の進め方や予定については、あらためてメール等にてご連絡いたします。



学校での学習風景(1年生)

○お子様が持ち帰ったパソコンの入り方、使い方、授業の受け方などについては、明日2日(木)と明後日3日(金)に学校で、お子様にも説明いたします。

○本日、配布した「端末(chromebook)の利用の仕方」などパソコンの関係文書をお子様と一緒に読みください。

○お子様が持ち帰ったパソコンにご自宅のWi-Fiの接続設定をしてください。

○グーグルミートへの接続テスト【2日(木)低学年 14:30～ 高学年 15:00～】をしてください。接続テストができて、できなくても「オンライン学習(がくしゅう)アンケート」に答え、送信ボタンを押してください。アンケートはクラスルームにあります。

### オンライン授業におけるお願い

「やり方がわからない」「低学年では難しいのではないか」「仕事や家事等で忙しい中、急にこんなことはできない」など、保護者の方におかれましては、本校(本市)初めて取組について、様々な考えやご質問、ご意見等をお持ちのことと思います。

しかしながら、社会がこのような厳しい状況下のもと、子どもたちの最善の学びをどのように進めていくのかを検討し、上記のように対応させていただきたいと考えております。

また、国の進めるGIGAスクール構想(ご参考：学校だより第6号)に基づいた子どもたちのICT活用能力の向上も兼ねた初めての授業中継(オンライン授業)の実施になります。

持ち帰っていただくパソコンについては、ご家庭でうまくパソコンの操作ができなかったり、映らなかったりすることも十分想定しており、ICT教育を進める上では、こうした問題やトラブルが発生することは当然のことと認識しております。

今後、発生する課題を家庭と学校が共有し、解決につながるよう子どもたちの力を育ててまいりたいと願っております。

この度のオンライン授業につきましては、何かあったとしても、お子さんを叱らず、急がせず、子どもたちのICT教育の第一歩として御理解いただきますようお願いいたします。